

Katholische Grundschule Fredeburg
Schulstraße 3, 57392 Schmallenberg

Tel.: 02974/83650 · Fax: 02974/83651
E-Mail: kgs.badfredeburg@web.de



Termine

26.03. – 06.04.2018

Osterferien

17.-19.04.2018

Elternsprechtage

25.-27.04.2018

Klassenfahrt Klassen 3/4

09.05.2018

Vorrundenturnier Kreismeisterschaft
Westfalen YoungStars (Fußball) in Bad
Fredeburg

11.05.2018

Beweglicher Ferientag

22.05.-25.05.2018

Pfingstferien

30.05.2018

Schulinterne Lehrerfortbildung
(unterrichtsfrei)

01.06.2018

Beweglicher Ferientag

27.06.2018

Zeugniskonferenz

06.07.2018

Musicalaufführung der Chor-AG und
Abschluss der Projektwoche

11.07.2018

Westfalen YoungStars (Turnen) Finale in
Dortmund

13.07.2018

Letzter Schultag

Eine aktuelle Terminliste kann ebenfalls auf
unserer Homepage www.kgs-bad-fredeburg.de
eingesehen werden.



Mit einer tollen Leistung qualifizierten sich unsere Turner für das Finale der
Westfalen YoungStars in Dortmund (Bericht auf der Rückseite).

Von links nach rechts:

Siar, Niclas, Meraj, Toni, Paul, Gaetano, Frau Schiff
Ida, Svea, Lia, Elena, Franziska, Adabell

Newsletter Nr. 7

Liebe Eltern,

der Winter neigt sich dem Ende entgegen und der Frühling
– und damit auch die Osterferien – stehen vor der Tür.

Wie gewohnt informiert Sie dieser Newsletter über
anstehende Aktivitäten, aktuelle Termine und Interessantes
aus unserem Schulleben.

Wir wünschen allen frohe Ostern und schöne Ferien mit
Ihren Kindern!

Der Newsletter kann ebenfalls auf unserer Homepage
www.kgs-bad-fredeburg.de eingesehen werden.



Aus dem Kollegium

Unser Lehramtsanwärter Herr Sathgunam hat erfolgreich sein 2. Staatsexamen bestanden und wird nun zum 01. Mai 2018 seinen Dienst in unserer Schule als ausgebildeter Lehrer antreten. Herzlichen Glückwunsch!

Im letzten Schulhalbjahr nahm Frau Knipp an der Fortbildung QUES (Qualitätserweiterung Schulsport) teil und wird unseren Sportunterricht bestimmt mit vielen neuen Ideen bereichern.

Musicalaufführung und Projektwoche



Unsere Chor-AG führt am **Freitag, 06. Juli 2018** das Musical „**Felicitas Kunterbunt**“ als Abschluss unserer Projektwoche auf.

Da nicht sichergestellt ist, ob das Kurhaus bis zu diesem Termin wieder genutzt werden kann und das Musikbildungszentrum belegt ist, müssen wir in diesem Jahr an einen anderen Ort ausweichen.

Erfreulicherweise kann das Musical in der **Schützenhalle Oberkirchen** stattfinden, in der die Rahmenbedingungen für eine schöne Aufführung vorhanden sind.

Um 17:00 Uhr beginnt die Vorstellung, ab 16:00 Uhr laden in gewohnter Weise die Schulpflegschaft und der Förderverein zu Kaffee und etwas zu Essen in die Schützenhalle ein.

Zudem werden hier die Ergebnisse der Projektwoche ausgestellt. Wie in den letzten Jahren üblich, orientiert sich das Thema der Projektwoche am Inhalt des Musicals. Weitere Informationen folgen bald!

Der Eintritt ist frei, um eine Spende für die Arbeit der Chor-AG wird gebeten.

Auf nach Dortmund!

Unsere Turnmannschaft qualifiziert sich für die Westfalen YoungStars!

Am Anfang des Jahres wurden wieder zwölf Schülerinnen und Schüler (sechs Mädchen, sechs Jungen) aus dem 4. Schuljahr ausgewählt, die unsere Schule bei den Kreismeisterschaften im „Turnen“ vertreten sollten. Nach nur drei Stunden Training ging es am 21. Februar 2018 mit Frau Schiff nach Schmallingenberg in die Turnhalle der Grundschule, um uns mit den anderen Schulen zu messen. Dabei zeigten unsere Turner so gute Leistungen, dass sie sich klar gegen die Mannschaften der Grundschulen Gleidorf und Schmallingenberg durchsetzten und Kreismeister wurden.

Somit qualifizierten sich unsere Turner für das Finale der Westfalen YoungStars am 11. Juli 2018 in Dortmund. Herzlichen Glückwunsch!

Im Mai treten unsere Fußballmannschaften zunächst beim Vorrundenturnier der Kreismeisterschaft in Fredeburg an.

Klassenfahrt zum Mönhesee

Von Mittwoch, 25. April bis Freitag, 27. April 2018 heißt es für unsere F-Klassen (3/4): Klassenfahrt zum Mönhesee!

Wir freuen uns auf drei tolle Tage bei hoffentlich gutem Wetter und vielen lustigen Aktionen! Die begleitenden Lehrerinnen und Lehrer freuen sich besonders auf zwei ruhige und entspannte Nächte 😊.

Klassensieger

Nach den Karnevalstagen wurden die Klassensieger des ersten Halbjahres gekürt. Die Kinder der Pferdeklasse konnten den Sieg einfahren und können sich ab sofort über den Wanderpokal in ihrer Klasse freuen! Zudem genossen die Klassensieger schon einen schönen „Kinotag“ im Forum unserer Schule.